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В настоящей статье авторами исследуется институт делегирования отдельных государственных 

полномочий органам местного самоуправления. Особое внимание уделено изучению проблем, пре-

пятствующих эффективному осуществлению рассматриваемых функций. Предложены практиче-

ские рекомендации для правоприменения по устранению выявленных недостатков по реализации 

данного правового процесса и издержек в самом законодательстве о наделении органов местного 

самоуправления отдельными государственными полномочиями. 
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In this article, the authors explore the institution of delegation of certain state powers to local authorities. 

Particular attention is paid to the study of problems that impede the effective implementation of the 

functions under consideration. Practical recommendations for law enforcement on eliminating the identified 

deficiencies in the implementation of this legal process and the costs in the legislation itself on the vesting of 

local governments with separate state powers are proposed.
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